



Spielbericht vom 15. April 2023: Meisterschaft gegen Heimiswil A

Höchstetten A: 0 Nummero 1193 Punkte

Heimiswil A: 0 Nummero 1050 Punkte

Mit etwas Ehrfurcht vor dem «Chänerech» reisten wir hochmotiviert nach Heimiswil zur zweiten Meisterschaftsrunde. Das Wetter zeigte sich einmal mehr frühlingshaft. Konstanter Regen und auch der leichte bis mässige Gegenwind liessen keine ganz langen Streiche zu.

Im ersten Umgang bekundeten wir im Ries keine Probleme.

Am Bock gelang uns mit den Riesen von 292 und 316 ein sehr guter Umgang. So resultierte ein Halbzeitvorsprung von 91 Punkten. Auch den zweiten Umgang konnten wir im Ries ohne grosse Probleme meistern.

Im zweiten Umgang bauten wir am Bock mit den Riesen 293 und 292 leicht ab.

Somit sichern wir uns den ersten Saisonsieg in der diesjährigen Meisterschaft.

Unser Gegner konnte sich mit einer tadellosen Leistung im Ries und auch einer super Leistung am Bock verdient die restlichen zwei Rangpunkte sichern.

Unser Mann des Spiels: **Marco Beer**

Mit vier «Volltreffern» ist Bären ein super Spiel gelungen! Bravo, mach weiter so!



Bester Schläger Gegner:
Roland Aeschbacher

74 Punkte (18 / 19 / 18 / 19)

Bester Schläger Höchstetten:
Dominik Howald

87 Punkte (22/ 22 / 21 / 22)

Unser Mann des Spiels:
Marco Beer

75 Punkte (19/ 19 / 18 / 19)

Unserem heutigen Gegner möchten wir für das faire Spiel danken!

Wir wünschen euch für die weiteren Spiele Guet Nouss!

An dieser Stelle möchten wir unseren Zuschauern, Sponsoren und Gönnern danken,

ohni öich giengs nid!

Wir freuen uns auf die nächsten Spiele mit eurem Support!